

# *Bloomberg participará en debate de aspirantes a nominación presidencial demócrata*

---



Washington, 19 feb (RHC) El exalcalde de Nueva York Mike Bloomberg será centro de la atención en el debate que sostendrán hoy aspirantes a la nominación del Partido Demócrata para enfrentar al presidente Donald Trump en noviembre.

The Washington Post señala que su presencia provocará un enfrentamiento que pondría a prueba el poder de permanencia de una campaña que hasta ahora se definió por los cientos de millones de dinero personal que gastó en la búsqueda de la nominación y por lo cual es acusado por oponentes de tratar de comprar la presidencia, explica Prensa Latina.

Los rivales demócratas sostienen que esperan convertir el debate en un enfrentamiento sobre el historial de Bloomberg en materia de gastos, raza y la historia de acuerdos confidenciales que alcanzó con mujeres que lo acusaron de hacer comentarios inapropiados en el lugar de trabajo.

El también multimillonario neoyorquino no participa en las primeras cuatro elecciones o caucus, sin embargo es notorio su ascenso en las encuestas a nivel nacional y en algunos estados claves como Florida, donde aventaja al exvicepresidente Joseph Biden, hasta hace poco la principal apuesta

partidista.

Los demócratas esperan que el debate de este miércoles por la noche en Nevada sea la última oportunidad de cambiar la opinión de los votantes antes de las asambleas estatales del sábado.

En Nevada que vota el sábado, figuras como el senador Bernie Sanders (I-Vt.) y Biden tratarán de solidificar posiciones, el caso de Sanders, mientras otros como el exvicepresidente, confían que un buen resultado lo mantenga en la puja.

El debate presentado por NBC News y MSNBC será el primer enfrentamiento en el que se espera que participe Bloomberg, quien no compite allí y vuelca todo su esfuerzo en el Súper Martes del 3 de Marzo, cuando solo en publicidad ya consumió más de 124 millones de dólares en los 14 estados que irán a las urnas ese día.

Para el ex alcalde, quien ya gastó cerca de 350 millones de dólares desde el lanzamiento de su campaña a finales de noviembre, es la primera oportunidad de mostrar y decir porque aspira a llegar a la Casa Blanca.

Las campañas de algunos candidatos lamentaron recientemente el cambio de las reglas de debate del Comité Nacional Demócrata de una manera que facilita la aparición de Bloomberg, aunque otros agradecen la oportunidad de enfrentarlo en el escenario.

En ese sentido, el martes el director de campaña de Bloomberg, Kevin Sheekey, dijo que su jefe desea unirse a los otros candidatos en el escenario para exponer el caso de por qué es el mejor para derrotar a Donald Trump y unir al país.

A nivel nacional el promedio de encuesta del sitio RealClearPolitics sitúa a Sanders en la cima con el 24.8 por ciento de apoyo, seguido de Biden 17.8 y Bloomberg 14.6 por ciento.

Los Angeles Times informó el lunes que el gasto del candidato multimillonario ya eclipsó el de sus compañeros de las primarias demócratas y el del presidente Trump.

Se espera que el voto del 3 de marzo sea un momento decisivo para la primaria demócrata del 2020, ya que ese día más de mil 300 de los mil 991 delegados necesarios para ganar la nominación demócrata estarán en juego.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214788-bloomberg-participara-en-debate-de-aspirantes-a-nominacion-presidencial-democrata>



# **Radio Habana Cuba**